



Sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum  
mit dem Förderschwerpunkt Sprache

Heidenheim, den 14. Dezember 2020

Liebe Eltern,

wie Sie wahrscheinlich schon aus den Medien entnommen haben, hat sich Baden-Württemberg aufgrund der derzeit sehr hohen Corona-Infektionszahlen entschieden, die **kommenden Weihnachtsferien vorzuverlegen**.

Die **Weihnachtsferien beginnen**, wie gestern von Bund und Ländern beschlossen wurde, nun schon ab kommenden **Mittwoch, 16. Dezember 2020**.

Morgen Dienstag, 15. Dezember 2020 findet regulärer Unterricht mit Mittagessen und Nachmittagsunterricht statt. Ihre Kinder haben bis 14.35 Uhr Schulunterricht und kommen dann mit Taxi bzw. ÖPNV nach Hause.

**Ab übermorgen** Mittwoch, 16. Dezember 2020 sind dann bundesweit **alle Schulen geschlossen**. Es findet auch **kein Fernlernunterricht** statt.

### Notbetreuung

**Die Arthur-Hartmann-Schule wird von Mittwoch, 16. Dezember bis Dienstag, 22. Dezember 2020 an den regulären Schultagen während der üblichen Unterrichtszeit eine Notbetreuung einrichten**. Es findet jedoch **kein Unterricht** im herkömmlichen Sinne statt, die Kinder werden **lediglich beaufsichtigt** und betreut.

**Anspruch auf Notbetreuung** haben **ausschließlich Kinder, bei denen beide Erziehungsberechtigte bzw. die oder der Alleinerziehende vom Arbeitgeber während dieser Unterrichtszeiten als unabhkömmlich gelten**. Der Arthur-Hartmann-Schule muss bei Inanspruchnahme der Notbetreuung ein **entsprechender schriftlicher Nachweis vom jeweiligen Arbeitgeber** vorgelegt werden, der die **Unabhkömmlichkeit zu diesen Unterrichtszeiten** (mo/di/do 7.50 Uhr bzw. 8.40 Uhr bis 14.35 Uhr – mi/fr. Bis 12.10 Uhr) **bestätigt**.

An den Tagen der Notbetreuung fahren **keine Schul-Taxis**, da die Schule ja während der (vorverlegten) Weihnachtsferienzeit offiziell geschlossen ist. Die **Eltern** sind **für einen pünktlichen An- und Abtransport ihrer Kinder verantwortlich**.

Ebenso gibt es an langen Tagen (Do., 17.12 & Mo., 21.12) aus Hygiene- und Infektionsgründen **kein Schulmittagessen**. Die notbetreuten Kinder müssen **selbst ein Mittagessen mitbringen, welches aus der Versperdose zu verzehren ist und nicht erwärmt werden muss**.

Eltern, die ihr Kind **zur Notbetreuung anmelden** müssen, melden sich bitte **bis spätestens morgen Dienstag, 15. 12. 2020 bis 11 Uhr telefonisch im Schul-Sekretariat** (Tel. 07321 – 94 88 30). **Bitte geben Sie dabei genau die Tage und Zeiten an**, an denen Sie die Notbetreuung für Ihr Kind in Anspruch nehmen müssen. Notbetreuung kann auch nur für die Zeiten beansprucht werden, in denen Ihr Kind sonst regulären Unterricht hätte (, also nicht frühzeitiger bzw. später).

**Ziel der Schulschließung** ist die **größtmögliche Reduzierung der Kontakt- und damit der Infektionszahlen**. Daher bitten Landes- und Bundesregierung eindringlich darum, **nur die Kinder in die Notbetreuung zu schicken, bei denen dies zwingend notwendig ist**. Wo immer es möglich ist, sollen Schulkinder ab Mittwoch, 16.12.2020 zu Hause bleiben, um Kontakte und damit eine Ansteckungsgefahr so weit und so schnell wie möglich zu reduzieren.

Am **Dienstag, 22. Dezember 2020 endet die Notbetreuung**, wie in der regulären Planung vorgesehen, bereits **um 11.20 Uhr**.

Momentan ist noch vorgesehen, dass die **Schule wie geplant wieder am Montag, den 11.01.2021 zu den üblichen Unterrichtszeiten beginnt**. Falls die Infektionszahlen sich bis dahin nicht deutlich senken lassen und die Inzidenzwerte weiterhin hoch bleiben, können weitergehende Maßnahmen beschlossen werden.

**Bitte sehen Sie deshalb im neuen Jahr nach dem Drei-Königs-Feiertag (6.1.2021) auf unserer Homepage nach, ob es dazu neue Informationen gibt.**

Abschließend möchte ich Ihnen und Ihren Familien zum Ende dieses ungewöhnlichen und herausfordernden Jahres von Herzen eine weiterhin schöne Vorweihnachtszeit, geruhsame Feiertage sowie alles erdenklich Gute für das neue Jahr 2021 wünschen! Bleiben Sie und Ihre Angehörigen gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Heike Mack  
Schulleitung  
Arthur-Hartmann-Schule